

Fecha <b>17.09.2009</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



## El asalto a la razón

**Carlos Marín**

### Las muertas y desaparecidas de Juárez

El próximo lunes, cuando Arturo Chávez Chávez comparezca ante el Senado en busca de su ratificación como procurador general de la República, se avivará la polémica sobre el escabroso tema *Las muertas de Juárez*.

Además de las fracciones parlamentarias de oposición, agrupaciones no gubernamentales cuestionan su paso (de abril de 1996 a octubre de 1998) por la Procuraduría General de Justicia de Chihuahua.

Un detallado informe de la

PGR, que abarca de 1993 a 2005, documenta estas cifras:

De 379 homicidios registrados, fueron consignados 289 probables responsables; 177 asesinos fueron ya sentenciados y 91 están bajo proceso.

Por lo que toca a "desapariciones", en el mismo lapso fueron reportadas 14 mil 456!

Sin embargo, de acuerdo con el mismo informe, las mujeres efectivamente desaparecidas sumaron 47, de las cuales 10 fueron halladas vivas por la Fiscalía Especial, y los restos de tres víctimas fueron identificados por las autoridades locales.

¿Cuánto de la siniestra cuenta cobrará el Senado a Chávez Chávez?

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

